
 
Il Consigliere                                                                   
Gioenzo Renzi                                                                                    
   
 Prot.32/2007                                                                                 Bologna 26.02.2007 
 
                                                                                                      Alla Presidente  
                                                                                                      dell’Assemblea Legislativa  
                                                                                                      Sede  
 
 

 
INTERROGAZIONE  A RISPOSTA SCRITTA 

 
 
Il sottoscritto Consigliere, 
 
premesso che la Regione Emilia-Romagna si appresta a finanziare, con 14 milioni di 
euro, un altro intervento di ripascimento a salvaguardia dell’erosione della costa; 
 
considerato che tra le località interessate al ripascimento è compreso anche il tratto di 
costa tra Rimini Nord – Igea Marina; 
 
evidenziato che per ostacolare l’erosione della costa nella zona di Bellaria Igea Marina, 
sono state inserite, alla fine degli anni 50, 19 scogliere frangiflutti a Bellaria e 18 a Igea 
Marina, le quali necessitano urgentemente del ripristino delle testate, del restringimento 
dei varchi e l’eventuale ricarica ove necessario; 
 
evidenziato altresì che il grave stato di insufficiente manutenzione e decadimento, in cui 
versano attualmente le scogliere di Bellaria ed Igea Marina, favorisce notevolmente 
l’erosione dell’arenile, in quanto negli ultimi decenni si è intervenuto saltuariamente solo 
sulle ricariche, trascurando completamente le testate che nel tempo, sprofondando, hanno 
allargato notevolmente i varchi; 
 
ricordato che l’ultimo intervento, finanziato dalla Regione Emilia-Romagna, è avvenuto 
nel 2004 e in quella occasione sono state effettuate solo delle parziali ricariche 
tralasciando i vari restringimenti; 
 
 
                                                            interroga  
 
la Giunta per sapere: 
 

• se negli interventi finanziati nel 2007 dalla Regione Emilia-Romagna, contro l’erosione 
della costa, è previsto e in caso negativo se non sia da prevedere, un serio e radicale 
intervento di manutenzione delle 19 scogliere frangiflutti di Bellaria e delle 18 di Igea 
Marina, ripristinando urgentemente le testate, restringendo i varchi e dove necessario 
inserire le eventuali ricariche; 

 
 



 
 
 
 
 
 

• se è a conoscenza che il profondo stato di decadimento delle scogliere suddette 
favorisce l’erosione dell’arenile nella zona di Bellaria e Igea Marina; 

• se non ritenga doveroso attivarsi urgentemente per effettuare la manutenzione 
necessaria alle scogliere di Bellaria ed Igea Marina, prima dell’inizio della stagione 
turistica, a difesa della spiaggia e delle imprese balneari. 

 
 
 
 
 
                                                                                                         Gioenzo  Renzi    


